



日本ベンジャミン人間性英才学校  
Japan Benjamin School for Character Education

# ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

2020/9/30発行

第83号

オンラインで  
体験授業開催

## 世界一楽しいオンライン授業？

## オンラインで体験授業開催

9月27日、日本ベンジャミン人間性英才学校の体験授業が、オンラインで開催されました。すごく楽しいと生徒や卒業生からも評判の本校のオンライン授業。今回は26人の方にご参加いただき、楽しい時間を過ごしました。



本校のオンライン体験授業は、授業といっても受け身のスタイルではなく、全員参加型で行われます。授業の内容は、生徒たちが自ら企画し、進行も生徒たちが行います。

体験授業では、参加者の自己紹介から始まり、体と心と脳を目覚めさせるブレイン体操や、オンラインでこそ楽しめるゲームなどを行い、初対面の人でも自然と皆が仲良くなれるようになっていきます。後半には、生徒が本校で取り組んでいるプロジェクト紹介や入学したきっかけなど、生徒の生の感想をお聞き頂ける時間もありました。



ベンジャミン体操のお手本



本日の司会



プロジェクト発表

私の道のり  
～これまでとこれから～

△生徒の感想▽  
・所々ぐだぐだになってしまったけれど、ゲームやプロジェクト発表は完璧で参加していただいた方も楽しそうにゲームに参加していたので良かったです！  
・発表がうまく出来るか不安でしたが、始めてみると楽しく、すごくその雰囲気落ち着きました。最初から最後まで本気で楽しめました！  
・プロジェクト発表で緊張せずに笑顔を意識出来たからけっこう良かったと思います。来月も友達誘っていきたいです。

△参加者の感想▽  
・全く事前知識なく参加したのですが、自分が学生の頃にこんなのがあったら良かったなと強く感じました。私も学生の頃に色々やってみましたが挫折した思い出の方が強く残っているのが、本当にいい取り組みだと思います。

・お姉ちゃんがベンジャミンのオンライン授業で楽しそうにいつもしているのを見ていて、参加したいと思っていました。参加出来て楽しかったです。  
・ゲームも楽しかったし、ベンジャミンHSP12段に興味がありました。この学校通ってみたいなと思いました。

本校ではこのようなオンライン体験授業を毎月開催しております。今後のスケジュールはHPをご覧ください。

LINE@で最新情報公開中

詳しくは  
ベンジャミン学校 検索